2015/16 WEEKLY BULLETIN

Rotary (

国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区B

市原ロータリークラブ会報

世界へのプレゼントになろう

第 2544 回例会 2016 年 4 月 27 日(水)

SAA(司会)/長田会員 会報担当/箕輪会員

事務局 市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2 F

例会場 五井グランドホテル

●点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正

●ソング それでこそロータリー

●お客様 いらっしゃいませんでした

●会長挨拶 市原 RC 会長 万崎英正



前例会で三宅小委員長からご案内がありました、さわやか挨拶運動ですが、青葉台さわやかネットワークさんとの打ち合わせが整いクラブとしては第一回目が5/9日~12日の間で実施することが決定いたしました。

市内の協力依頼をお願いする団体宛に、クラブリーダーシップ委員 長の始関さんにお願いして出来上がったさわやか運動の趣旨文がご ざいますのでみなさんにご披露いたします。

現下の社会情勢は、少子・高齢化、核家族化の進行、情報化の

1.「あいさつ運動」の理念

進展等に伴い、人と人とのつながりが希薄になり、家庭や地域の教育力が低下し、社会の安全性が損なわれる要因ともなっている。 豊かな人間関係と住みよい生活環境を築くため、子ども同士はもとより、地域の大人が率先して出会った人に声をかけることは地域のコミュニケーションの活性化を図り、防犯の観点からも必要であると考える。このために、大人も子どももお互いに「声かけ」や「あいさつ」を励行する「声かけ、あいさつ運動」を推進し、地域社会の連帯感を強め、思いやりの心を醸成することを期するとともに、豊かな人間関係を育む、明るく安全で住みよい地域社会づくりを進めていく。 市内の学校、団体、企業をはじめとする多くの方々に幅広く協力を呼びかけ運動を展開する。

3. 実施方法

JR三駅、小湊線上総牛久駅の駅頭にて早朝の出勤、通学生に「挨 拶運動」の啓もう活動を行う

各学校、町会、職場以外の地域で出会った人にあいさつを交わすことを奨励するよう要請する。

という趣旨のもと、当クラブはあくまでも」決議23-32」を基本に、「青 葉台さわやかネットワーク」さんのサポートという立場で協力していきた いと思います。間違ってもメインにならないように活動していきましょう。 市原中央RCをはじめ、市原市教育委員会や市原市剣道協会にも ご挨拶に伺い、市原市の教育の場からもご協力を願い、初めは小さ な挨拶運動から地域全体を巻き込むさわやか挨拶運動に発展してい けば良いなと思っています。どこででもさわやかな挨拶が交わせる町、 学校、職場はきっと素敵な人間関係も構築されていくことでしょう。今 夜、社会奉仕小委員会が開催されますが、横断幕のテーマも決定さ れることと思われます。先週三宅小委員長がちょっと口を滑らせて、テー マ採用の方はハワイ旅行と言っていましたが、パンフレットは新三昌トラ ベルにあります、旅費は自腹ということも十分あるということでしょうかね。 JR3 駅と上総牛久駅で5/9~12日の間実施されますが三宅小委員 長からの要請が必ずありますので、快く一つ返事でさわやか挨拶運動 の参加よろしくお願いいたします。すでに市原中央高校のインターアクト クラブから、10日の五井駅の参加の申し込みがきています。われわれ ロータリアンも新しいジャンパーを着てさわやかな挨拶運動を展開してい きましょう。



2. 市原市挨拶運動の進め方



三宅社会奉仕委員長

挨拶運動が始まりますので皆様ご協力お願い致します。

今井青少年育成委員長

5月14日にインターアクターと合同でBBQ大会を東京ドイツ村で行いますのでふるってご参加ください。

本郷直前幹事

「活動報告書」が出来上がりましたので皆様中をご確認下さい。

本日のメインプログラム

「第三回 CLP クラブ協議会」

(国際奉仕・青少年奉仕について)



四班に分かれてテーブルディスカッション

市原ロータリークラブの国際奉仕と青少年奉仕は密接な関係があります。姉妹クラブのペタリングジャヤロータリークラブと短期交換学生を隔年で派遣・受入を繰り返しており、それが両奉仕活動の基軸となっているからです。

また、市原ロータリークラブはインターアクトをホストして、青少年の 育成に46年間尽力してきました。これを見直す、あるいは他に新た に国際奉仕・青少年奉仕活動を実施する必要はあるや否や。あると すればどのような奉仕活動を行うべきかを、ご議論していただきたくお 願い致します。

会員皆様より頂いた「会員満足度アンケート」の中から、国際奉仕・ 青少年奉仕に関するご意見を下欄に参考までに記載しております。協 議会での皆さんの総意を長期計画委員会で取りまとめ、次年度から の活動の具体策と成すべく、理事会に提案し、採択を得れば実施し て参ります。

尚、今回も第二回協議会と同様に、長期計画委員会からの「提 案内容」はお示し致しません。

『議 題』

①ペタリングジャヤRCより次年度カンボジアへ小学校を建設するための GGFプロジェクトへ協賛して欲しい旨の依頼が来ています。協賛する か否か。

②次年度はペタリングジャヤRCから短期交換学生を受入れる年になりますが、例年通り実施するか否か。内容を変更するとなれば、どのように変更するか。

③当クラブがホストします市原中央高校インターアクトクラブを更に一層 の活性化を図るために、クラブとして何を実施すべきか。

④上記①②③の他に新たに国際奉仕・青少年奉仕活動を企画するか否か。企画するとなれば、どのような奉仕活動を実施すべきか。

(①~④議題を同時にご議論下さい)



三宅会員

挨拶運動に理解とご協力いただきありがとうございます。

万崎会長 平野幹事

西村委員長ありがとうございます。 クラブ活性化のために頑張りましょう!

■出席報告 前々回確定94.73% 本日出席26名 欠席15名 本日出席率77.78%

■点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正